

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Perkembangan teknologi pada masa sekarang sudah berkembang sangat pesat membuat perubahan cara pandang masyarakat terhadap teknologi, perubahan ini membuat peran dari media digital sangat meningkat pesat, dengan kondisi seperti ini masyarakat sangat bergantung dengan media digital yang dapat membantu dalam perkembangan perusahaan yang dikelola (Oktalyra, R., Dwi, C., & Ananda, K. 2021). Media digital yang menjadi sangat penting untuk sebuah bisnis atau perusahaan, begitu juga CED UMN yang memanfaatkan media digital sebagai salah satu cara untuk melakukan promosi.

Magang Merdeka sendiri merupakan kegiatan kampus yang menjadi salah satu syarat untuk mahasiswa dapat melakukan wisuda, menurut kemdikbud.go.id Magang Merdeka adalah magang bersertifikat yang menjadi bagian dari kampus yang memiliki tujuan untuk memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk belajar dan mengembangkan diri melalui aktifitas yang ada diluar kelas perkuliahan, magang merdeka diawasi secara langsung oleh Kementrian pendidikan selama satu semester untuk mendapatkan pengalaman kerja secara profesional dan pengetahuan tentang praktik terbaik dari industri yang diminati, oleh karena itu penulis melakukan magang merdeka dari kampus UMN yang memiliki tujuan untuk meningkatkan kemampuan penulis dalam *soft skill* dan *hard skill* untuk mempersiapkan penulis memasuki dunia kerja profesional. Penulis sendiri melakukan kerja magang dengan tujuan untuk mengetahui seberapa jauh kemampuan yang dimiliki penulis untuk digunakan pada dunia kerja, oleh karena itu kerja magang yang dilakukan oleh penulis pada perusahaan Continuing Education Departement UMN.

Continuing Education Department (CED) sendiri merupakan sebuah divisi unggulan yang dikelola oleh langsung Universitas Multimedia Nusantara (UMN),

sebuah institusi pendidikan yang menjadi bagian penting dari Kompas Gramedia Group, salah satu entitas terkemuka di Indonesia di bidang media dan pendidikan. Dengan fokus pada pengembangan pendidikan, CED UMN menawarkan beragam program yang dirancang dengan cermat dan didukung oleh tenaga pengajar berkualitas serta fasilitas yang modern dan lengkap. Melalui kursus bahasa yang berkualitas, program pengembangan manusia yang bermutu, Pusat Pengujian sertifikasi nasional dan internasional yang diakui secara luas, dan berbagai program pelatihan yang relevan dengan tuntutan pasar kerja. Oleh karena itu penulis memilih CED menjadi perusahaan tempat magang dengan tujuan untuk mempelajari cara kerja profesional dalam dunia pelatihan dan sertifikasi internasional.

CED UMN merupakan perusahaan yang berkomitmen untuk memenuhi beragam kebutuhan pendidikan dan pengembangan profesi dari berbagai lapisan masyarakat, mulai dari pelajar sekolah menengah yang tengah mempersiapkan diri untuk melangkah ke jenjang pendidikan yang lebih tinggi, hingga para mahasiswa perguruan tinggi yang tengah mengejar puncak karir mereka, serta masyarakat umum dan profesional yang ingin terus mengasah keterampilan mereka, CED UMN hadir sebagai mitra yang dapat diandalkan untuk mendukung proses pembelajaran dan pengembangan pribadi serta profesional.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Maksud dan tujuan kerja magang dari penulis pada perusahaan CED UMN adalah sebagai pelatihan serta untuk mengimplementasikan teori dan praktik yang sudah di pelajari semasa kuliah di Universitas Multimedia Nusantara pada kerja magang bersama dengan rekan kerja profesional yang nantinya akan berguna didalam dunia kerja sesungguhnya, selain itu tujuan penulis melakukan kerja magang pada perusahaan CED dengan tujuan untuk mendapatkan gelar S1 sarjanah desain (S.Ds) pada Universitas Multimedia Nusantara.

## **1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Berikut ini deskripsi waktu dan prosedur pelaksanaan kerja magang penulis dari awal sampai bekerja di CED UMN.

### 1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Kegiatan kerja magang dilakukan penulis pada perusahaan CED UMN secara WHO yang dimulai pada tanggal 28 Januari 2024 sampai dengan 6 Juni 2024, dengan tujuan untuk memenuhi syarat waktu magang 650 jam kerja. Waktu kerja yang ditentukan oleh CED adalah pukul 08.00 pagi sampai pukul 12.00 siang, waktu istirahat pada pukul 12.00 siang sampai pukul 01.00, dilanjut pukul 01.00 sampai dengan pukul 17.00 sore, pada awal magang penulis diberi izin untuk masuk pada hari sabtu untuk mengejar syarat waktu magang.

### 1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu berikut adalah prosedur yang sudah dilalui penulis di awal saat mengajukan tempat kerja magang pada website Kampus Merdeka UMN sampai diterima magang pada CED UMN.

Tabel 1. 1 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

No	Tanggal	Keterangan
1	12 Januari 2024	Pada 12 Januari 2024 penulis mengajukan beberapa nama tempat magang yang dimasukan pada website Kampus Merdeka UMN.
2	15 Januari 2024	Pada 15 Januari 2024 tempat magang di <i>approve</i> oleh koordinator Magang.

3	22 Januari 2024	Tanggal 22 Januari 2024 penulis mengirim CV dan Portofolio pada email Manager CED
4	23 Januari 2024	Tanggal 23 Januari 2024 Penulis melakukan <i>Interview</i> dengan manager CED.
5	25 Januari 2024	Pada tanggal 25 Januari penulis menerima hasil <i>Interview</i> dengan manager CED
6	28 Januari 2024	28 Januari 2024 penulis melakukan Kerja Magang untuk pertama kali.

